

令和6年度 江東区立深川第四中学校

第2学年通信

COLOTTUI -2nd stage- 令和6年8月30日 No.15

あっていう間の夏がみ

「やったぁ! 夏休みだー!」とウキウキしていたあの日が、つい昨日のことのように感じるくらい「休み」というのは、なぜかいつも「あっという間」ですよね・・・。

久しぶりにクラスに集まった皆さんの顔を見て、私たち教員も、いつもの日々がまた始まることを実感し、少しだけ(?)スイッチが入りました。友達と集まって楽しそうに話をしたり、ふざけ合ったりする姿の中にも、良く日焼けした顔や楽しそうな笑顔を見ると、充実した夏休みだったのかな・・・と感じました。部活動も、夏休み中にはほとんどの部活が2年生中心に代替わりし、新部長や新キャプテンが決まったと、職員室でも話題になっていました。あと1年弱、中心となって頑張っていくことになります。部長やキャプテンだけでなく、2年生部員みんなで力を合わせて後輩達を引っ張っていきましょう。

初日の朝は気分が乗らなかったり、「行きたくないな」と思った人もいたかもしれません。それでも、来てみたら「久しぶりに友達に会えて楽しかった。」とか、「みんなと話せて嬉しかった。」「また、頑張ろう。」と、次の日のデイリーにはたくさん書いてありました。暑い日々は、しばらく続くと思いますが、季節が変わり「今日は寒いなぁ」「今年も終わりだな」と感じる日々が「あっという間」に来てしまうような充実した毎日になるといいですね。

私たち教員も、夏休みに頑張ったことがあります。それは、来年 2 月に予定されている「職場体験学習」に向けて、皆さんが体験をさせていただく「事業所(職場)」の確保です。近隣の事業所などに出向いてお願いをしたり、電話で依頼したり・・・手分けをして頑張りました。3日間の体験のために、何ヶ月も前から準備をしているのだと知っておいてください。そして、2 月の職場体験学習に向けて、具体的な準備が始まるのを楽しみにしていてください。

く数高調整線でしました)

8月27日から29日の3日間「教育相談期間」として、一人ひとりと個別面談をしました。悩んでいることや困っていること、気になること等を約5分間という短い時間ではありましたが、全員に話を聞くことができました。思っていることや伝えたかったことは話せましたか?

短い時間で話しきれなかったことがあった場合や、何か悩み事や困ったことがあったら、一人で抱え込まずに誰かに相談してくださいね。

「食品コンクール」



夏休み中の宿題やりましたか? 休み明け最初の授業で皆さんに聞きました。 合唱コンクールの自由曲のパート別の音源を聞いてくること(覚えること)が宿題でした。 宿題をちゃんとやっていないと、授業の限られた時間の中でやっていくことになります。 今からでも、音源はクラスルームに上げていますので毎日1回聴こう~♪♪

く各クラスの自由曲>



1組 「心の瞳」 とても優しい気持ちになる素敵な曲です。

2組 「いのちの名前」 ジブリの雰囲気たっぷり感動的な曲です。

3組 「HEIWA の鐘」 沖縄の悲しい歴史を沖縄音階に乗せて・・・ HEIWA を祈るうた。

4組 「キミのもとへ・・・」 東日本大震災の被災地への想いを込め た曲です。アカペラかっこいい

5組 「タイムリーパー」 新しい雰囲気で、詩と曲の一体感が印象 的な曲です。

<9月2日 防災の日>

四中では、この日に引き取り訓練を行います。15:30~引き取り開始となります。

訓練当日は、より安全でスムーズな動線の確保のために、北側玄関から北階段を使って3階へ上がることとなります。緊急事態に備えての大切な訓練となりますので、ご協力をお願いいたします。

来	週の予定	備考
9月 2日(月)	全校朝礼 防災訓練	防災の日(部活なし)
9月 3日(火)		
9月 4日(水)	4時間授業	
9月 5日(木)	背柱側わん症検診 (半袖・ハーフパンツ着用)	体育着登校
9月 6日(金)		